

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 21 juin, concernant le paiement de l'indemnité de la "Montreal Tramways", pour les poteaux et fils aériens des rues Ste-Catherine et Bleury, soit reconsidérée et annulée à toutes fins que de droit.

Il est, en outre,

Résolu: De recommander au Conseil de voter une somme de \$23,387.56, pour payer l'indemnité et les frais dus en rapport avec l'expropriation des poteaux et fils de la "Montreal Tramways", sur les rues Ste-Catherine et Bleury.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

5.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le coût des réparations aux couvercles de "manholes" servant exclusivement au déchargement de la neige, soit pris à même le crédit voté pour l'enlèvement de la neige (spécial) jusqu'au maximum de \$2,000, selon rapports de l'Ingénieur-Surintendant des Egouts et de l'Ingénieur en Chef.

6.—Soumise une communication de l'Union des Municipalités Canadiennes, demandant si la Ville approuverait l'idée d'une conférence sur les sans-travail, et si le Board of Trade y enverrait un représentant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De concourir dans ladite idée, et de transmettre copie de ladite communication au Board of Trade.

7.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$180,026.68, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—(29243) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande de MM. Labbe & Cie, pour une réduction sur leur licence comme courtiers.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les requérants en conséquence.

9.—(28539) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant de prendre une somme de \$11,000 sur la balance disponible du crédit voté pour "balayage des rues pavées, de nuit", et d'affecter ladite somme aux fins suivantes:

Collecteur, rue Sherbrooke, — réparations et nettoyage occasionnés par l'effondrement de l'égout, près de la rue Beaudry	\$ 3,700
Egout de la rue Darling, — nettoyage et réparations	2,300
Collecteur, rue Sherbrooke, — McTavish à Victoria, nettoyage et réparations	5,000
	\$11,000

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

10.—L'Avocat en Chef de la Cité est présent devant le Bureau, au sujet de l'action intentée contre la Ville par M. S. G. Laviolette, pour le paiement du prix d'une propriété acquise pour l'élargissement de la rue Drolet.

Après pourparlers,

M. le Commissaire McDonald propose, appuyé par M. le Commissaire Ainey,

De donner instructions au Département en Loi de résister à cette action, par tous les moyens légaux possibles, en se basant spécialement sur le fait que toutes les hypothèques qui existent sur cette propriété doivent être réglées avant le paiement, et en réservant les droits de la Ville de produire d'autres plaidoyers.

Resolved: That the resolution of the Board, adopted on the 21st June, concerning the payment of an indemnity to the Montreal Tramways Co., for the poles and over-head wires on St. Catherine and Bleury streets, be reconsidered and repealed to all intents and purposes.

It was further

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$23,387.56 be voted to pay the indemnity and costs due in connection with the expropriation of the poles and wires of the Montreal Tramways Co., on St. Catherine and Bleury streets.

Commissioner McDonald took his seat.

5.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the cost of the repairs to the covers of the manholes exclusively used for the dumping of snow be charged against the appropriation voted for snow removal (Special) to the maximum of \$2,000, in accordance with the reports of the Superintending Engineer of Sewers and the Chief Engineer.

6.—Submitted a communication from the Union of Canadian Municipalities, asking if the City would approve of the idea of holding a conference anent the unemployed and if the Board of Trade would send a representative to attend said conference.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté it was

Resolved: To approve of said idea and to transmit a copy of the above communication to the Board of Trade.

7.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating \$180,026.68, as per certified list.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

8.—(29243) Submitted a report from the City Treasurer, stating that he cannot recommend the granting of the application from Messrs. Labbe & Co., for a reduction on their brokers' license.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté it was

Resolved: To concur in said report and to inform the applicants accordingly.

9.—(28539) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a sum of \$11,000 be varied from the available balance of the appropriation voted for the "sweeping of paved streets, at night", and applied to the following purposes:

Sherbrooke street main sewer, — repairs and cleaning necessitated by the collapse of the sewer, near Beaudry street	\$ 3,700
Darling street sewer, — cleaning and repairs	2,300
Sherbrooke street main sewer, — McTavish to Victoria, — cleaning and repairs	5,000
	\$11,000

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

10.—The Chief City Attorney appeared before the Board in connection with the action taken against the City by Mr. S. G. Laviolette, for the payment of the price of a property acquired for the widening of Drolet street.

After discussion,

Commissioner McDonald moved, seconded by Commissioner Ainey,

That the Law Department be instructed to contest said action by all possible legal means, specially laying stress upon the fact that all the mortgages existing on such property must be paid before the price thereof is paid and reserving the City's rights to file other pleas.